

# Full Life Corporation

# フルライフ通信

第 47 号

H30.12月28日

発行：株式会社フルライフ[総務部]

住所：横浜市南区山王町3-24-8

港横浜ビル4階

TEL：045-250-1850

FAX：045-250-1852

URL：<http://www.fulllife.co.jp>



## 各事業所より皆様へメッセージ

### 介護事業部

#### FL横浜

日々の活動有難う御座います。今年も皆様の御協力により無事に終える事が出来、心より感謝しております。新年が皆様にとって良き年となります様お祈り致します。

#### FL関内

日々の御活躍有難う御座います。皆様の御協力のお陰で無事1年を終える事ができ、感謝の気持ちで一杯です。来年もより良い事業所作りに励みますので、是非事務所にお立ち寄り下さい。今後共宜しくお願い致します。

#### FL保土ヶ谷

今年も1年間有難う御座いました。来年も皆様の御協力の下、元気に明るく思いやりの心を忘れずに頑張りますので宜しくお願い致します。

#### FL磯子

夏の記録的猛暑下でサービス活動を行って頂いたヘルパーさんには感謝、感謝の1年でした。来年はいのしし年、猪突猛進で頑張っ参ります。ヘルパーの皆さんも引続き御協力お願い致します。良いお年をお迎え下さい。

#### FL港南

日々の活動有難う御座います。11月より事業所内を整えており皆様にご迷惑をお掛けしております。力不足ではありますが、より良い事業所作りに努めていきますので、何卒御協力の程宜しくお願い致します。来年も笑顔の多い年になります様に。

#### FL本郷台

皆様、今年1年沢山の活動有難う御座いました。事業所の勢いも衰えることなく、無事に1年を越す事が出来るのも皆様のお陰です。皆様のお力添えを頂き、来年は益々パワフルなFL本郷台になる様、事業所一丸となって1年を乗り切りましょう。

#### FL鶴見

ヘルパーの皆様、1年間お疲れ様でした。今年も皆様に支えられ、無事1年を終えることができそうです。心より感謝申し上げます。来年もより良い事業所作りに努めていきますので、今後とも宜しくお願い致します。

#### FL神奈川

今年も1年間無事に終える事が出来ました。これもヘルパーさんあってのお陰とスタッフ一同感謝申し上げます。何でも相談出来るアットホームな事業所作りをして参りますので、今後共宜しくお願い申し上げます。

#### FL川崎

2018年も残すところあと僅かとなりましたね。この1年はFL川崎にとって大きな変化があり、そして達成感に満ちた年でもありました。来年も皆様と心をつなげて、より良いサービス提供をしていきたいと思えます。1年間、本当にご苦労様でした！

#### FL中原

日々のサービス本当に有難うございます。秋から冬へ向かい日暮れも早くなりました。星を抱いての訪問も多くなると思えます。うがい・手洗いしっかり行い、風邪にもインフルにもノロにも負けず乗り切りましょう。

#### FL福祉用具ラボ

今年もいよいよ残り日数が少なくなってきました。11月より事務所に新しいメンバーが入り事業所も新しい体制になっております。来年も事業所一丸となって、ミスがないように気を引き締めて参ります。来年も今年同様宜しくお願い申し上げます。

### 業務部

#### FLスマートケア川崎

元気がとりえのFLスマートケア川崎！未就学から成人まで幅広い年齢層の方が皆さんから元気をもらって冬休みに突入しています。寒い冬も笑顔・活気のある当事業所です。来年も皆さんで力を合わせてFLスマートケア川崎を盛り上げていきましょう！

#### FLスマートケア川崎北部

冬のイベントも終わり長期の休みに入ります。日頃の疲れを取って頂き、また元気にお会いしましょう。

#### FL花の里

今年も残り僅かとなりましたがいかがお過ごしでしょうか、風邪などひかれておりませんか。本年も大変お世話になり、本当に有難う御座いました。来年もまた是非宜しくお願い致します。

#### FLなでしこ

医療と介護の架け橋として、なでしこチームが頑張っているのは、フルライフ皆様の応援のお陰だと感謝の気持ちで一杯です。居宅併設3年目を迎え、地域に根ざし期待される看護ステーションを目指して参ります。寄り添い、心のこもったサービスの提供を心掛けて参りましょう。

### 本社

2018年もあと数日。12月の過去最高気温更新とのニュースが流れた月初に比べ寒暖差もなくなり、冬の寒さになってきました。今年も介護業界全体明るい話題がほとんど見当たらない1年であった様に思えます。FLにおいても難しい年でしたが、皆様の御尽力のお陰で大きな事故等なく無事に今年を終える事が出来そうです。2019年も難しい年になると思いますが、皆様のお力になれる様本社も尽力して参ります。



# FLSC川崎北部で日中一時支援事業をはじめます

放課後等デイサービスを運営するフルライフスマートケア川崎北部(川崎市多摩区)が新年(平成31年1月予定)より日中一時支援事業\*をスタートします。これにより日中一時支援事業を行う拠点が現在運営中のフルライフスマートケア川崎(川崎市高津区)とあわせ2拠点となります。利用者(児童含)様にとって安全で安心はもちろん、最良の時間を過ごせる場を提供出来る様スタッフ一同尽力して参ります。

\*日中一時支援事業とは...

障害児・者の日中活動の場を確保するとともに、日常生活における基本動作を習得し、集団生活に適應することができるよう当該障害児・者の身体及び精神の状況並びにその置かれている環境に応じて適切な指導及び訓練を行います。

所在地：川崎市多摩区中野島 6-6-8  
(アクセス：JR 中野島駅徒歩5分)



## 年末のごあいさつ



今年も残す所あとわずかとなりました。従業員の皆様には1年間本当に良く頑張って頂き有難う御座いました。お陰様で今年も途中、多少のつまづきはありましたが、無事大過なく事業をすすめることが出来、今日に至っています。業績も昨年を上回る結果が得られており来年度の更なる成長が期待されます。振り返ってみますと今年は国の内外を問わず約束が守られず、「自己中」の言動、行動が目立った年だったと思われまふ。ルール無視のトランプが流行りだした年初から一気に世界中が「自己中」に早変わりし、政治、経済、外交に至る様々な分野で「自国 first」の行動が優先されました。国と国との約束ごと「条約」が簡単に破棄されたことも驚きでした。大きな事件に発展しなかつたことは幸いでしたが、不安だらけの年の瀬となっています。一方国内においても同様です。世界に知れた経営の神様ゴーン氏が巨額の隠し財産を不正に貯め込んだり、名だたる超優良企業が相次いで自社製品の品質管理データを改ざんし利益誘導を図ったり、オレオレ詐欺が無力のお年寄りから過去最高の金額を騙し取ったり上から下まで際限がない状態でした。あらゆる領域での暴力、パワハラ、セクハラ、汚職、管理ミス(平成の牢破りなんかは言語道断)等々コンプラ、ガバナンス等の響きのいい言葉が悲しくなる様なメチャクチャな状況で本当にこの国の将来が心配になってきます。皆様のこの1年間はいかがでしたか? 外界はどうであれ私達個人としては会津藩の教え「ならぬものはならぬ」を今一度心に刻み込め普通でいいから正常で平和な暮らしを実現していきたいですね。さて、介護業界の動向です。いよいよ人手不足が深刻となって参りました。厚生労働省試算では2020年迄に約26万人、2025年迄に約29万人、合計55万人の介護サービスの担い手が不足すると示されています。若者の参入が期待出来ない今後の社会情勢の中で支える資源はシルバーパワー、外国人、ITだと言われています。国もシルバー人材を安定的に確保することを最優先に考えており、企業の定年制の延長を義務化から制度化に改めて行く様です。FLもこれからは社会状況に添って、ベテランの従業員の皆様に長く活動して頂ける様、今一度社内規程の見直しと改善を図るとともに新しくシルバーの方々をお迎えする社内態勢の構築を急ぎたいと考えています。戦いは始まっています。皆様の御協力の程、宜しくお祈りします。改めて今年には本当にお世話になりました。どうぞ良いお年をお迎え下さい。

代表取締役 植田 昭憲

お知らせ~お知らせ~お知らせ~お知らせ~

**新年1月FLは  
就職相談会に参加します!!**

~介護・福祉に興味がある知人の方に御案内下さい~

**ふくしの仕事フェア** ☆南・港南・磯子区の事業所が出席☆

【日時】平成31年1月19日(土) 10:00~15:00

【会場】ウィリング横浜12階124~127研修室  
京急・市営地下鉄上大岡駅徒歩5分

【主催】区社会福祉協議会(横浜市港南区、磯子区、南区の合同)



お知らせ~お知らせ~お知らせ~

## 編集 後記

寒い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか!?  
12月初旬頃までは寒暖差が激しい日が続き体調を崩された方もいたのではないのでしょうか。12月初旬と言えば、ソフトバンクで大規模な通信障害が発生し、ソフトバンクユーザーが携帯電話等の通信機器を一時使用する事が出来なくなり日本中が大混乱となりました。現代において携帯電話等の通信機器は社会インフラとして不可欠のものになっているにも関わらず、脆弱性が露呈した形となり、不安になった方も多かったのではないのでしょうか。平成に入り通信機器はポケベルからPHSに変わり、ガラケー、IT化加速によりスマホに進化。スマホ等の通信機器は日常生活に欠かせない便利なものとなった反面、通信障害等が起きた時のリスクが大きいという事を平成の終わりに突きつけられた様に思います。来年は平成が終わる新時代に突入します。IOTや人工知能等の更なる進化によって、私たちはよりデジタルに依存した生活を送ることになると思いますが、大規模な通信障害等が起きた時にはアナログ対応が出来る人間でありたいものです。皆様はどの様に思われましたか。皆様、今年も大変お世話になりました。2019年も宜しくお祈りします。良いお年を!

